
■ 2024年2月21日（星期三）

■ Wednesday, February 21, 2024
国内新闻AA44

Lt:Pnd

外国专家关注普拉波沃
当选总统后印尼的经济命运

如果普拉波沃-吉布兰组建内阁
现任财政部长穆丽亚妮可能缺席

大米库存充足市场价格仍高昂农业部深感不解

普拉波沃若担任总统
从业党希望获得更多的部长份额

北加省奴奴甘县许多虚报死亡案例
其中不少是因丈夫再婚妻子伤透了心

普拉波沃-吉布兰胜选团称
快速统计获胜证明教育数字竞选实力

左起左起：：普拉波沃和佐科维普拉波沃和佐科维。。

【本报讯】一些外国专
家 预 测 印 度 尼 西 亚 经 济
在普拉波沃-吉布兰的领
导下的命运。

援引日经亚洲 2 月 15
日的报道，新加坡南洋理
工 大 学 拉 惹 勒 南 国 际 研
究学院高级助理理查德·
博尔苏克（Richard Borsuk）
表 示 ，普 拉 波 沃 - 吉 布 兰
内 阁 部 长 的 任 命 将 对 市
场 产 生 重 大 影 响 。 市 场
将关注普拉波沃-吉布兰
政 府 制 定 的 财 政 政 策 。

市 场 将 仔 细 观 察 财 政 部
长 穆 丽 亚 妮 维 持 的 财 政
纪律是否会得到持续，或
者 普 拉 波 沃 是 否 会 将 政
府 支 出 提 高 到 非 常 高 的
水平。

全球公共政策顾问德
迪·迪 纳 托（Dedi Dinarto）
也 表 达 了 同 样 的 观 点 。
德迪表示，经济状况将取
决 于 普 拉 波 沃 内 阁 的 部
长 们 。 财 政 稳 定 性 仍 然
存在不确定性，这将取决
于 普 拉 波 沃 选 择 什 么 人

担任财政部的关键职位。
日本立命馆大学教授

本 名 纯（Jun Honna）关 注
普 拉 波 沃 将 如 何 兑 现 其
在 竞 选 期 间 的 承 诺 。 普
拉波沃一再强调，将继续
佐科维的治国政策，包括
将 首 都 从 雅 加 达 迁 至 努
山 达 拉 ，以 及 下 游 政 策 。
普 拉 波 沃 还 有 一 个 旗 舰
计 划 ，预 算 为 400 万 亿 盾
的免费午餐。

我 认 为 ，普 拉 波 沃 现
在 将 专 注 于 在 10 月 上 任

之 前 加 强 其 权 力 。 普 拉
波沃将把选举的胜利，视
为自己的成就，并削弱佐
科维的影响力。

从 这 一 刻 起 ，普 拉 波
沃 和 佐 科 维 之 间 的 新 权
力 游 戏 开 即 将 拉 开 帷
幕 。 一 旦 新 政 府 开 始 运
作，我认为将有越来越多
的 动 力 来 减 少 吉 布 兰 的
影响力，并尽可能地与佐
科 维 的 影 响 力 保 持 距
离。

（亮剑）

工业部长兼从业党副总主席古米旺（Agus Gu-
miwang Kartasasmita）。

【本报讯】2 月 18 日，
从 业 党 副 总 主 席 古 米 旺
（Agus Gumiwang Kartasasmi-
ta）谈及从业党在普拉波
沃 政 府 内 阁 中 获 得 更 多
的部长席位的可能性。

古 米 旺 声 称 ，在 2024
年同时举行的选举中，从
业 党 的 选 票 有 所 增 加 。
然 而 将 最 终 决 定 权 交 还
给普拉波沃，其逻辑是这
样的。

这位现任工业部长坦
言，对普拉波沃内阁的组
建知之甚少，只是在帮助
普 拉 波 沃 在 其 所 在 的 一
些领域获胜。其余的，交
给 了 从 业 党 总 主 席 艾 朗
卡；关于部长的讨论是由

普 拉 波 沃 与 艾 朗 卡 进 行
的。

目前，从业党在佐科
维 内 阁 中 拥 有 三 个 部 长
席位，即经济统筹部长艾
朗卡、青年与体育部长提
多 与 工 业 部 长 古 米 旺 。
也 有 从 业 党 干 部 通 过 专
业 渠 道 进 入 佐 科 维 政 府
内阁，即海事与投资统筹
部 长 卢 虎 与 投 资 部 长 巴
赫利尔。

据悉，从业党加入了
印度尼西亚前进联盟，并
支持普拉波沃-吉布兰；
几 个 民 意 调 查 机 构 显 示
从业党在 2024 年同时举
行 的 选 举 中 排 名 第 二
位。 （亮剑）

左起：穆丽亚妮和普拉波沃。

【本报讯】普 拉 波 沃 -
吉 布 兰 国 家 竞 选 团 队 表
示 ，如 果 将 来 普 拉 波 沃 -
吉布兰组建政府内阁，可
能 会 缺 少 穆 丽 亚 妮 的 名
单。也就是说，财政部长
的职位将会是另外一个人
物。

2 月 19 日，普拉波沃-
吉布兰国家竞选团队专家
委员会委员德拉贾德·维
博沃（Drajad Wibowo）表示，
这是因为普拉波沃与穆丽
亚妮存在不同的观点。

但是作为一名经济学
家，我观察到，普拉波沃与
穆 丽 亚 妮 起 不 了 化 学 作
用。到目前为止，还没有
准备好组建内阁，特别是
在经济领域方面。因为到
目前为止，还没有举行过
政党领导人会议。内阁的
组建将在与政党讨论后才

做准备。这很可能在普选
委 正 式 宣 布 2024 年 选 举
结果后进行。通常会有会
谈 ，现 在 普 拉 波 沃 、艾 朗
卡、祖基菲、阿古斯经常进
行会晤。当然，稍后将就
有多少政党和多少非政党
进行谈判和安排。但是，
最终结果将在普选委正式

结果出来后再行确认。
此 外 ，普 拉 波 沃 希 望

其“马车”在推进我国经济
方面具有相同的使命。但
是从本质上讲，普拉波沃
表示，任何想致力于印度
尼西亚的人物都会进入政
府内阁。但是，一切都待
就职总统的所有决定。

2 月 19 日 ，财 政 部 长
穆丽亚尼表示，并不想参
与下一任总统讨论政府同
步 的 问 题 。 目 前 只 想 做
好财政部长的工作，这一
切都由佐科维总统决定。
目前，我只是管理国家预
算。政府的同步性是不可
避免的，佐科维政府和下
一任总统之间必须进行讨
论。

在与佐科维总统的会
晤中，穆丽亚妮声称已收
到一些指示，其中之一与
领导层向新总统的过渡有
关。还需获得有关如何驾
驭当前情况的指导，特别
是在过渡条件下，以便能
够运行良好。

然 而 ，穆 丽 亚 妮 不 愿
透露佐科维总统在政府过
渡方面的方向细节。

（亮剑）

大米库存充足，市场价格仍高昂，农业部深感不解。

【本报讯】农业部对国内
大米价格仍然昂贵深感不
解，虽然数据显示库存充足。

2 月 19 日，在区域通胀
控制协调会议上，农业部粮
食作物总署长莫·伊斯梅尔·

瓦哈卜(Moh.Ismail Wahab)声
称，由于去年年底的过剩，
2024 年 1 月大米库存过剩。
2023年生产和进口与消费的
差额有 300 万吨盈余，结转
到今年年初。至 2024 年 1

月，国内大米产量将达到91
万吨，进口量将增加 40 万
吨。去年结转总量为300万
吨，今年早些时候的库存量
为 431 万吨。2024 年 1 月大
米消费需求仅为254万吨。

基于这些数据，国内实
际上并不缺乏大米库存。我
们现在缺乏的物流记录，大
米跑去哪里了，我们的大米
到现在仍然价格昂贵，现在，
情况有点困难。也许问题并
非是没有大米，或许，我们原
本零售的大米库存，已经转
移到生产者或消费者家庭。

伊斯梅尔建议有必要进
行一次简短的调查，以确定
大米库存从生产者到消费者
的流动情况。

中央统计局警告称，预
计2024年 3月印尼大米过剩
现象将出现大幅下降。

中央统计局服务和分配
统计方面副主任璞吉（Pudji
Ismartini）表示，2024 年 1 月
至2024年 4月的大米产量有
可能低于去年同期。建议加
快种植和优化土地。我们
将 2023 年 3 月与 2024 年 3
月进行比较，2023 年 3 月达
到 513 万吨的丰收高峰，到
2024 年 3 月，潜在收成估计
为 351 万吨。因此如果我们
将消费与生产进行比较，
2024年 3月将出现的盈余远
低于2023年3月的盈余。

目前，大米在市场上缺
货，尤其是在现代零售店。这
种稀缺性发生在 2024 年大选
之前，并一直持续到现在。传
统市场的大米价格也受到影
响。价格飙升均匀地分布在
所有类型的大米中，包括中等
到优质的大米。 （亮剑）

普拉波沃-吉布兰数字团队协调员安东尼
（Anthony Leong）。

【本报讯】2 月 16 日，
普拉波沃-吉布兰数字团
队的国家志愿者协调员安
东尼（Anthony Leong）表示，
普拉波沃-吉布兰的选胜，
可在一些民意调查机构的
快速统计中观察到，据说
是由于二号总统候选人的
获胜团队开展了大规模的
数字竞选攻势。具有教育
性质的大规模数字竞选活
动，是赢得普拉波沃-吉布
兰的重要作用之一。这是
大规模地面和空中的竞选
活动的协同作用和合作之
一，并优先考虑更广大民
众的教育内容。

安 东 尼 指 出 ，其 团 队
通过数字平台最大限度地
宣传普拉波沃-吉布兰计

划。采取这一步骤是为了
在活跃使用社交媒体的年
轻人中获得民众的支持。
这种努力也得到了回报。
这可以从普拉波沃-吉布
兰的选票基于快速计数数
量上看出，与其他候选人
相比。因为我们的社交媒
体战略的目标已经被数亿
人看到，并获得了数十亿
的浏览量。

不仅如此，普拉波沃-
吉布兰的选票数量表明胜
利就在眼前。希望普拉波
沃-吉布兰能够成为能够
满足人民期望的领导人。
这不仅关乎普拉波沃-吉
布兰，还关乎印度尼西亚
未来成为一个发达国家。

（亮剑）

【本报讯】北加里曼丹
省奴奴甘县（Nunukan）申请伪
造死亡证明书案件，并不是什
么新鲜事。

奴奴甘县民事登记厅记
录了四起伪造死亡报告的案
件。

据报道，最近，一位名叫
利安（Rian Rahmani/41 岁）的
妇女被养父RMS虚报死亡申
请，其实利安仍健在。 这名
在马来西亚工作的妇女感到
震惊的是，自己在奴奴甘县民
事登记厅被记录为已死亡。
结果其户籍编号被吊销，使她
无法获得公共服务。

奴奴甘县民事登记厅主
任阿古斯丁·帕伦特克（Agus-
tinus Palentek）表示，居民伪造
死亡证明的案件并不是一个
新案件。我们记录到四起伪

造死亡报告的案件。所有案
件都已有很长时间了，但是直
至最近才为人所知。当受害
者在民事登记厅料理行政证
明时，才发现此事的发生。奴
奴甘县的虚假死亡报告主要
是由于妻子伤透了心，因为丈
夫再婚，自己被抛弃。为此，
申请人也得以顺利再婚。

Seimanggaris 乡 Sekaduy-
on Taka 村的居民报告了第一
例伪造死亡病例。在本案中，
一名丈夫报告妻子死亡的虚
假报告，以便自己在奴奴甘岛
外得以再婚。 第二例来自
Sembakung区的居民。有一位
妻子得到消息说，丈夫在中苏
拉威西省的摩罗哇利再婚。
由于妻子伤透了心，终于虚报
丈夫去世了，村公所也就出具
了死亡证明。

第三起案件是奴奴甘县
比努山村（Binusan）居民的申
请。在得知丈夫在东努沙登
加拉省再婚的消息后，妻子认
为丈夫已经死了，后来就在村
公所开具死亡证明。

阿古斯丁指出，最新的案
件发生在舍巴蒂克(Sebatik)，
在父子之间。我们不晓得其
动机是什么。但是所有这些
都是伪造文件，可判处五年监
禁的罪行。由于签发死亡证
明，户籍编号将自动无效。这
种情况会影响需要身份证的
行政管理。例如银行服务、驾
照和土地证问题。 其实，受
害者可以通过向警方报告文
件被伪造重新使户籍编号生
效。 可以通过附上一份声
明，说明其人并未死亡，作为
重新让户籍编号再生效的依

据，可以向民事登记厅提出投
诉。我们会向中央报告，因为
是死亡证明，所以与中央挂
钩。在收到我们的报告后，中
央将重新让户籍编号生效。
不晓得伪造死亡证明的想法
从何而来。此外，出现的大多
数情况都是出于夫妻之间的
婚姻问题。

阿古斯丁强调说，民事登
记厅曾分发报告书，列出了一
些村庄的已故居民的名单。
遗憾的是，许多奴奴甘的居民
不想填写死亡表格。 许多案
例都是由于一旦死者的名字
还被记录在案，这些人仍可以
获得社会援助。 问题是，社
会援助计划是为什么人服务
的。但是我们也必须意识到，
奴奴甘县仍有许多问题亟待
解决。 （亮剑）


